

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 5. März 2021

---

## Nachhaltige Bewirtschaftung des Mühlheimer Stadtwaldes erneut bestätigt

Der Mühlheimer Stadtwald mit seinen rund 800 ha umfasst gut 40 % der Gemarkungsfläche und wird im Auftrag der Stadt Mühlheim von Hessen Forst (Forstamt Langen) bewirtschaftet.

Seit 2003 ist der gesamte Bestand bereits nach PEFC-Standard zertifiziert. Konkret bedeutet dies u.a., dass der Holzeinschlag maximal im Rahmen des Zuwachses vorgenommen, die Entwicklung und der Erhalt von Mischbeständen gefördert, der natürlichen Verjüngung der Vorzug und ein angemessener Umfang von Biotopholz im Wald erhalten wird.

Zusätzlich wurde nach Beschluss der Stadtverordnetenversammlung im Februar 2016 die FSC-Zertifizierung beantragt, die noch im gleichen Jahr für den gesamten Stadtwald erfolgte. Die Anforderungen dafür umfassen 10 weltweit einheitliche Grundsätze und 56 Kriterien der Waldbewirtschaftung, wie z.B. ökologische und soziale Standards wichtige Aspekte der Nachhaltigkeit und Umweltverträglichkeit.

Dieses Zertifikat gilt aktuell bis März 2025 und wird durch ein jährlich stattfindendes Audit überprüft. Die FSC-Konformität der Waldbewirtschaftung des Mühlheimer Stadtwaldes wurde im Evaluierungsbericht vom Januar 2021 erneut bestätigt.

„Nachhaltiges Handeln auch in unserem Stadtwald ist für uns eine sehr wichtige Aufgabe. Die erneute Bestätigung mit dem Audit des FSC ist dabei der Beweis, dass wir mit unserem Partner Hessen Forst seit vielen Jahren auf den richtigen Weg der Waldbewirtschaftung sind und gemeinsam für unsere Bürgerinnen und Bürger einen wichtigen Raum für die Naherholung bieten können“, so Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend.

Zur Erläuterung der Zertifikate:

PEFC – Programme for the Endorsement of Forest Certification schemes

(Programm für die Anerkennung von Waldzertifizierungssystemen)

FSC – Forest Stewardship Council

(Waldverwaltungsrat)